

3月の園風景

ひなまつりをしました。



おひなさまを飾り、♪うれしいひなまつり♪をみんなで歌いました。そのあと、各保育室でひなあられを食べました。「おひなさま、かわいい!」「みて!たいこたたいてる人がいる!」等、みんなじっくりおひなさまを鑑賞していました。

年中組さんと年少組さんは、おひなさまの壁面飾りを作りました。「きものはどのいろにしようかなあ。」「わらってるおかおにしたよ」など、丁寧に作っていました。みんなハサミやのりを上手に使えるようになりました。





ぞら組(年長組)さん、最後の1週間は、今までで楽しかったことを、思う存分遊んで楽しみました。リレーや鳴子踊りでは、自然とはな組(年中組)さんや、いす組(年少組)さんも一緒に楽しんでいました。



ひさしぶりだけど、のれたっ!



ぞらさんみたいに
かっこよくおどいた
いな!



プレゼント交換をしました。

はな組は鉛筆立て、いす組はマグネットを手作りに渡しました。
ぞら組さんからは手作りのキーホルダーをもらいました。



ありがとう。

わたすのドキドキ
するなあ。

ぞら組さん、今まで本当にありがとう。
皆と過ごした時間は私たちの宝物です。
小学校でもお友達と楽しく過ごしてください。
いつでも幼稚園に遊びにきてね。

